



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 17 DE ENERO DE 2023

Se realizan movimientos en el Poder Judicial del Estado



El Pleno del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJ), por conducto de su Presidente, Magistrado Rafael Acuña Griego, tomó protesta al licenciado Eduardo Sánchez Moreno como Magistrado Regional de Circuito, quedando adscrito al Primer Tribunal Colegiado Regional del Tercer Circuito con residencia en Caborca.

En la misma sesión plenaria rindieron protesta los

licenciados Cristian César Celaya Gutiérrez y David Francisco Hoyos Yocupicio como Jueces de Primera instancia quedando adscritos al Juzgado Oral de San Luis Río Colorado y al Juzgado Oral Penal de Caborca respectivamente.

Estos cambios tendrán efecto a partir del lunes 16 de enero.

El Lic. Eduardo Sánchez es egresado de la Licenciatura en Derecho por la Universidad de Sonora, cuenta con maestría en Juicios Orales por la Universidad del Valle de México, ingresó al Poder Judicial del Estado en agosto de 1999 como asistente en el Primer Tribunal Regional del Primer Circuito; en enero de 2002 pasa al Juzgado de Primera Instancia Mixto de Guaymas como Secretario de Acuerdos; Secretario Proyectista de la Tercera Ponencia del Primer Tribunal Colegiado Regional del Primer Circuito; Secretario Proyectista del Supremo Tribunal de Justicia del Estado; en agosto de 2004 es nombrado Juez Primero de Primera Instancia de lo Penal en Ciudad Obregón; Juez de Primera Instancia Mixto de Huatabampo; Juez Primero de Primera Instancia de lo Civil de San Luis Río Colorado; Juez de Primera Instancia Mixto de San Luis Río Colorado; Juez Primero de Primera Instancia de lo Penal en Caborca; Juez de Primera Instancia Mixto en Cumpas; Juez de Primera Instancia Mixto en Magdalena; Juez Primero de Primera Instancia de lo Civil en San Luis Río Colorado de marzo de 2017 a la fecha.

El Lic. Cristian Celaya cuenta con maestría en Juicios Orales, ingresó al Poder Judicial del Estado en octubre de 2001 como Actuario del Juzgado Primero de lo Civil de San Luis Río Colorado; Secretario de Acuerdos del Juzgado Primero de lo Penal de San Luis Río Colorado; Secretario de Acuerdos del Juzgado Segundo de lo Penal de San Luis Río Colorado; Encargado de Despacho por Ministerio de Ley del Juzgado Segundo de lo Penal de San Luis Río Colorado; Secretario Proyectista del Juzgado Segundo de lo Penal de San Luis Río Colorado; Jefe de Causas del Juzgado Oral Penal de San Luis Río Colorado; Secretario Proyectista de la Primera Ponencia de la Segunda Sala Mixta del Supremo Tribunal de Justicia; Secretario de Acuerdos del Juzgado Segundo de lo Penal de San Luis Río Colorado; Secretario Proyectista del Juzgado Primero de lo Penal de San Luis Río Colorado; Secretario



Proyectista del Juzgado de Primera Instancia de lo Penal y de lo Familiar de San Luis Río Colorado; Administrador del Juzgado Oral Penal de Caborca; Administrador del Juzgado Oral Penal de San Luis Río Colorado de marzo de 2021 a la fecha.

El Lic. David Hoyos es egresado de la Licenciatura en Derecho por la Universidad de Sonora, cuenta con maestría en Derecho Penal y Derecho Procesal Penal por la Universidad Magno Americana; ingresó al Poder Judicial del Estado en septiembre de 2003 como maestro de servicios en el Juzgado Segundo Mixto de Huatabampo; Secretario Ejecutivo Bilingüe en el Juzgado Segundo Mixto de Huatabampo; Actuario Notificador del Juzgado Tercero de lo Penal de Nogales; Secretario de Acuerdos Penal del Juzgado Primero Mixto de San Luis Río

Colorado; Secretario de Acuerdos Proyectista del Juzgado Segundo de lo Penal de Navojoa; Secretario de Acuerdos Proyectista del Juzgado Primero de lo Civil de Navojoa; Secretario de Acuerdos Proyectista del Juzgado Segundo de lo Penal de Navojoa; Secretario Primero de Acuerdos del Juzgado Segundo de lo Penal de Navojoa; Jefe de Causas y atención en el Juzgado Oral Penal de Navojoa; Proyectista de la Segunda Ponencia de la Segunda Sala Mixta del Supremo Tribunal de Justicia de agosto de 2022 a la fecha.



Se registran cambios y nuevos nombramientos de magistrados regionales en Poder Judicial del Estado

Por Hugo Encinas

Por diversas situaciones, se registraron cambios en el Poder Judicial del Estado, según lo confirma su presidente Rafael Acuña Griego.

Señala que, en Caborca, salió por jubilación el magistrado regional Celaya y en su lugar llega el magistrado Francisco Félix.

El presidente magistrado destaca que los nombramientos de jueces y magistrados regionales se dan por el pleno del Poder Judicial y en este caso, a propuesta de él mismo.

Destaca que el magistrado en Caborca será provisional mientras se cumplen los 6 meses de licencia solicitados por Francisco Félix.

En cuanto a la actividad normal, destaca Rafael Acuña que, si hay mucho trabajo en este inicio de año, sobre todo por la implementación de los tribunales laborales, aunque se labora bien, sin que se registre al momento saturación, gracias a los centros de mediación y conciliación, que registran recordar a nivel nacional con un 90% de asuntos solucionados mediante ese esquema.



Pleno del STJ toma protesta a Juez de primera instancia

El licenciado Juan Gabriel Gallardo Hernández rindió protesta como Juez de Primera Instancia ante los integrantes del Pleno del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora (STJ).

La ceremonia protocolaria fue presidida por el Magistrado Presidente Rafael Acuña Griego, quien tomó la protesta de ley en el cargo al nuevo juzgador, quedando adscrito provisionalmente al Juzgado Mixto de Sahuaripa.

El Lic. Gabriel Gallardo es egresado de la Licenciatura en Derecho por la Universidad de Sonora; ingresó al Poder Judicial del Estado en enero de 2003 como meritorio adscrito a la Primera Secretaría de Acuerdos en el Juzgado Primero de lo Civil de Navojoa; se desempeñó como Juez Local adscrito al Juzgado Primero de lo Civil de Navojoa; Analista Técnico Auxiliar del Juzgado Primero de lo Civil de Navojoa; Secretario de Acuerdos del Juzgado Primero de lo Civil de Navojoa; Secretario de Acuerdos del Juzgado Segundo de lo Civil de Ciudad Obregón; Secretario de Acuerdos del Juzgado Primero de lo Civil de Ciudad Obregón; Secretario Proyectista adscrito al Primer Tribunal Colegiado Regional del Segundo Circuito con residencia en Ciudad Obregón; Secretario Proyectista adscrito a la Primera Ponencia de la Primera Sala Mixta del Supremo Tribunal de Justicia; Secretario Proyectista en el Juzgado Primero de lo Civil de Navojoa; Secretario Proyectista de la Primera Ponencia de la Segunda Sala Mixta del Supremo Tribunal de Justicia de septiembre de 2022 a la fecha.

